



La Confederación del Ebro convoca la reunión ordinaria de su Junta de Gobierno para analizar la gestión del Organismo

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, ha convocado mañana, martes, 29 de octubre, la reunión ordinaria de la Junta de Gobierno del Organismo para analizar su gestión, tanto respecto a la gestión del año hidrológico (con episodios de avenidas); como en lo que respecta a temas presupuestarios y repaso a la situación de las obras de regulación
- A las 10:00 horas dará comienzo la reunión de la Junta de Gobierno y tras la misma, a las 11:45 horas aprox., el presidente ofrecerá declaraciones
- La Junta de Gobierno, máximo órgano de Gobierno de la Confederación, está formada por 49 miembros (el presidente de la Confederación, 16 representantes de la Asamblea de Usuarios, 18 de las Comunidades Autónomas de la Cuenca del Ebro, 8 de la Administración del Estado, 4 jefes de unidad de la Confederación, un representante de la Abogacía del Estado y un representante de intervención delegada)

DIA: Martes, 29 de octubre

HORA: 10:00 horas (inicio de reunión, los medios gráficos podrán tomar imágenes) – 11:45 horas aprox. (declaraciones)

LUGAR: Sala de Juntas de la CHE. Pº Sagasta, 24-26 (Zaragoza).